

Mölln ist stolz auf seine tollen Sportler



Bürgermeister Jan Wiegels ehrt Möllns Mannschaft des Jahres: Michael Gräper, Klaus Willhöft und Matthias Petersdorf – hier gemeinsam mit Bürgervorsteherin Liselotte Nagel (v. l.).

Foto: jeb

Mölln – Ehrung in der Mensa. Zahlreiche Meister wurden ausgezeichnet.

Restlos gefüllt war die Mensa auf dem Schulberg, als die Stadt Mölln wieder einmal ihre verdienten Sportler ehrte – sie hatten allesamt hervorragende Leistungen nicht nur im Verein, sondern auf Landes- und Bundesebene gezeigt. Alle Geehrten gehören den unterschiedlichsten Vereinen, Verbänden und Schulen an. Auch Sportler, die so exotische Sportarten wie Eisstockschießen oder Familienschach, Sommerbiathlon oder Segelfliegen betreiben, wurden geehrt. Mannschaft des Jahres wurden Michael Gräper aus Bälau, Matthias Petersdorf aus Witzeze und Klaus Willhöft aus Mölln, die in der Trimm-Dich Sparte der Möllner Sportvereinigung (MSV) in der altersübergreifenden Hauptklasse Landesmeister im Marathon wurde. Als Sportlerin des Jahres ehrte Bürgermeister Jan Wiegels die 17-jährige Möllnerin Laura-Johanna Riehl, die es inzwischen bis in die U 17-Nationalmannschaft der Handballerinnen geschafft hat. Leider war die Schülerin auf Klassenfahrt und konnte die Ehrung noch nicht persönlich entgegennehmen. Besondere Leistungen brachte auch Jennifer Heß aus Mölln mit. Die junge Frau sitzt im Rollstuhl, ist aber sehr erfolgreich in ihre Sportart Bogenschießen Recurve. Sie startet für die Geesthachter Schützengesellschaft und heimste zwei Landesmeistertitel, zwei Vizetitel auf Landesebene und einen dritten Platz ein. Und auch auf Bundesebene wurde sie Vizemeisterin des Behindertensportverbandes. Alle Geehrten erhielten neben einer Urkunde noch einen Gutschein zum Bootfahren auf Möllns Seen bei der Firma Morgenroth.

Jens Burmester

Quelle im Internet: <http://www.ln-online.de/nachrichten/3479264>

© 2010 www.ln-online.de